

Die Internationale Hegel-Gesellschaft trauert um

Mariano Álvarez Gómez (1935–2017)

Mariano Álvarez Gómez wurde 1935 in La Mata de Monteagudo (León) geboren. Er studierte Philosophie und Theologie in Salamanca. 1967 wurde er mit einer Arbeit über Nikolaus von Kues an der Ludwig-Maximilians-Universität München und an der Universität Valencia mit einer Arbeit über Hegel promoviert.

1982 erhielt er den Lehrstuhl für Geschichte der antiken und mittelalterlichen Philosophie an der Universität von Salamanca und später den Lehrstuhl für Metaphysik. Er gründete das Seminar für Promovierte und Doktoranden der Theoretischen Philosophie in Salamanca, das er über Jahre leitete. Professor Álvarez Gómez war Mitglied der Real Academia de Ciencias Morales y Políticas.

Unter den deutschen Philosophen widmete sich er sich Zeit seines Lebens besonders G. W. F. Hegel und Nikolaus von Kues. Er war ein langjähriges Mitglied der Internationalen Hegel-Gesellschaft, des wissenschaftlichen Beirates der Cusanus-Gesellschaft und gründete 1996 die spanische Hegel-Gesellschaft (Sociedad Española de Estudios sobre Hegel).

María del Carmen Paredes